



Fiat Grande Punto - Le moteur ne démarre pas et le combiné d'instruments ne fonctionne pas

Fiche technique

Constructeur

Fiat

Modèle

Grande Punto (199)

Année-modèle

2005 - 2012

Symptôme

Le moteur ne démarre pas, le combiné d'instruments ne fonctionne pas



Remarque : vérifier la connexion de masse

Si, sur les véhicules mentionnés ci-dessus, le moteur ne démarre pas et/ou le combiné d'instruments n'affiche rien à la mise sous contact, la cause peut être une mauvaise connexion de masse dans le compartiment moteur. Pour y remédier, il convient de vérifier la connexion de masse de la batterie à la carrosserie, ainsi que la connexion de la carrosserie à la boîte de vitesses / au moteur (voir photo). Dans ce cas, il est important de défaire les connexions et d'examiner attentivement aussi bien les câbles que les surfaces de contact.



Fiat Grande Punto - Le moteur ne démarre pas : vérifier la connexion de masse

REMARQUE

Au besoin, les câbles de masse doivent être remplacés, les surfaces de contact nettoyées et protégées contre la corrosion.